

**MUSIKREISE – SOZIALPÄDAGOGEN  
JUGEND FORSCHT – „FILMSTILLS“**

Liebe Eltern, liebe Schüler:innen,

in der kommenden Woche findet unsere **Musikreise** mit 1/5 aller Schüler:innen nach Scharbeutz statt. Das Ergebnis dieser Fahrt wird das Reisekonzert am 9.4. sein – mit vielen neuen Stücken. Wir freuen uns schon jetzt. Dafür hat es die nächste Woche in sich, da viele Lehrkräfte die Reise begleiten. Wir legen zur Sicherstellung des Unterrichts Klassen zusammen und müssen Stunden vertreten – bzw. fallen Stunden aus. Ich bitte im Interesse unseres musikalischen Schwerpunktes in der praktischen Musik um Verständnis, dass die kommende Woche wie in jedem Jahr anders sein wird als die übrigen Schulwochen.

Seit dem 1. März neu an Bord: unser **Sozialpädagoge** Herr Gärtner!



Im Rahmen eines Pilotprojekts der BSB („Sozialpädagogen am Gymnasium“) haben wir mit dem EWG und dem Gymnasium Rotherbaum den Zuschlag für die Gestaltung des Projekts in der Praxis erhalten. Herr Gärtner steht den Kolleg:innen und Schüler:innen mit Rat und Ideen für einen stressfreieren und schüler:innenorientierten Unterricht an zwei Tagen in der Woche zur Verfügung.

Auch in diesem Jahr haben viele Schüler:innen des KAIFU außergewöhnliche Leistungen im Wettbewerb **Jugend forscht** erzielt. Unsere jungen Forscher:innen haben seit Beginn des Schuljahres intensiv gearbeitet und ihre Projekte mit großem Erfolg Anfang März am Fraunhofer-Institut und bei der Siegerehrung im Volkspark Hamburg präsentiert.



Besonders stolz sind wir darauf, dass fünf unserer Forschergruppen zum Landeswettbewerb weitergezogen sind:

Hella und Ilber mit „Zigarettenabfall und Pflanzenwachstum“; Line und Klara zu „Hausgemachte vs. Gekaufte Putzmittel“; Marlene und Janne mit „Der Lügendetektor“; Oscar und Paul-Linus über „Tomatenzucht im Winter“; Isabel und Anna zu „Haare zum Retten der Ozeane?“; Jakob, Leonard und Janu mit „Der Wasserfilter“; Lucia und Linda zu „Knoblauch als Düngemittel“; Noah über das „Foucaultsche Pendel“; Helen, Irma und Emilia mit „Macht Zucker schlauer?“; Ina, Anneke und Lotta zu „Bakterienwachstum unter Fingernägeln“.

Wir danken allen Beteiligten für ihr Engagement und drücken den Schüler:innen die Daumen für die bevorstehenden Herausforderungen beim Landeswettbewerb.



Die Jury des **Fotowettbewerb Filmstills** hat getagt und aus 463 Fotos diejenigen ausgewählt, die in der Ausstellung am 12./13. März in der Fotofabrique im Gängeviertel ausgestellt werden. Es gab spannende Filmstills zu jedem Genre von Teilnehmer:innen von Klasse 8 bis 13, Einzelfotos und Serien aus 29 verschiedenen Schulen Hamburgs – ein neuer Rekord. Herzlichen Glückwunsch: zwei Fotos aus dem Kurs von Frau von Hoerschelmann wurden für die Ausstellung ausgewählt! Sowohl „Das Spiegelbild“ von Riva und Linn aus Jg. 9 als auch das Foto von Luise und Hermine aus Jg. 9 „Volle Zettel, leerer Kopf“ wurden prämiert!

Bitte beachten Sie, dass am Fr. 15.3. vor den Frühjahrsferien wie stets Unterricht nach Plan erfolgt.

### **Termine:**

11.-15.3. Musik-Reise

18.-29.3. Frühjahrsferien

9.4. Reisekonzert

12.4. Letzter Schultag der S 4

*Viele Grüße,  
Arne Wolter*